

## Latih Motorik Anak, Mahasiswa KKN-PPM 44 Adakan Kegiatan Cooking Class



Latih Motorik Anak, Mahasiswa KKN-PPM 44 Adakan Kegiatan Cooking Class. Jum'at (25/11/2022).

**UNIMALNEWS | Lhoksukon** - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN--PPM) kelompok 44 Universitas Malikussaleh mengadakan kegiatan Cooking Class bersama para guru pengajar dan anak-anak di TK Pembina Gampong Ie Tarek I, Kecamatan Simpang Keuramat, Kabupaten Aceh Utara. Jum'at (25/11/2022).

Ketua KKN Kelompok 44 Dimas Prayoga mengatakan, Cooking Class merupakan suatu kegiatan memasak yang dilakukan secara berkelompok dalam sebuah tempat untuk mengolah dan memasak secara terkonsep dengan baik dan benar. Kegiatan Cooking Class yang ada di sekolah berfokus pada pendidikan untuk memberikan stimulasi tumbuh kembang anak sesuai usianya.

“Kegiatan ini mengedukasi anak-anak mulai dari proses memperkenalkan dan menyiapkan bahan-bahan yang dibutuhkan, dan alat-alat masak yang digunakan. Tak hanya itu anak-anak juga diajarkan tentang manfaat dari bubur kacang hijau itu sendiri bagi tubuh. Kegiatan ini menciptakan goals yang sangat positif, untuk tumbuh kembang anak mulai dari makanan yang bergizi, melatih gerakan motorik pada anak-anak mulai sejak dini” imbuhnya.

Sementara itu Endang Suryeni S.Pd selaku kepala sekolah mengatakan, sangat senang dan mendukung kegiatan cooking class ini dilaksanakan, “kebetulan sekali kegiatan ini rutin kami lakukan setiap bulan sekali mengikuti program RKAS pada sekolah TK. Dengan diadakannya cooking class ini menjadikan anak-anak aktif dan kreatif sekaligus bentuk peningkatan gizi anak dengan memberikan makanan yang bergizi” ujar Endang.

KKN Kelompok 44 dengan Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) Rizki Yunanda M.Si. anggota kelompok Anisa Zanuraini (ekonomi syariah), Muhammad Reza (ilmu ekonomi & studi), Riska Aulia (Manajemen), Zuhrina Masitah (Administrasi bisnis), Putri Mardhatillah (Administrasi Publik), M. Haykal Junanda (Ilmu komunikasi), Al munadia (Ilmu komunikasi), Saskia Hadisti Umri (Kedokteran), Wiam Surya Muladho (Psikologi), Suci Tira Wahyuni (Agroekoteknologi), Desti Dian Putri (Akuakultur), Bayu Chandita (Ilmu Kelautan), Dimas Prayoga (Teknik Elektro), Ade Inriani (Teknik Industri), Mora Ferdiansyah Harahap (Teknik Mesin) dan Fenny Mulia Artha (Teknik Sipil).[rky]

**Tanggal:** 25 November 2022

**Post by:** [Rizki](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Aceh Utara](#), [KKN](#),